

Gobernador recomienda expropiación a vecino de Sta. Rosa

Muchas veces hemos informado por este medio, que los vecinos de Santa Rosa han ini-

ciado una intensa labor, para formar un cuadrante y el único lugar que existe con las condiciones necesarias de hacerlo, donde será construida los edificios públicos, como escuelas; agencia de policía, etc. es propiedad de un señor, el que se ha negado a vender el terreno, menos regalarlo. Pues los vecinos no han dado por terminada en la lucha, y han continuado los esfuerzos.

He aquí que en la última sesión municipal nos topamos con el siguiente artículo que a la letra dice lo que sigue: "Informa el Sr. Gobernador en relación al cuadrante para servicio de los vecinos de Santa Rosa, haciendo saber a la municipalidad que el dueño del terreno se opone a la venta, por lo que recomienda Expropiación.

EDITORIAL.—

NUESTROS BARRIOS

Es verdaderamente sorprendente ver como la ciudad de Limón se ha extendido, habiendo que convertir sectores, que en otrora fueron potreros desocupados, en barrios que dan cabida a cientos de viviendas, pobladas por los limonenses y de esa gran influencia de personas venidas de otros lugares del país y fuera de él, también. Más gráficamente podríamos decir que las fronteras del perímetro de la ciudad, han sido transportadas kilómetros afuera de donde estaban. Al venir este desarrollo, se han experimentado una serie de acontecimientos normales y lógicos cuando suceden estos crecimientos. En el caso concreto de estos "barrios" es que por necesidad de nuevas zonas de vivienda, los terrenos que se ocupan para ello, no poseen en una buena porción las condiciones necesarias que se requieren para que se habiten normalmente, naciendo por consecuencia, anomalías que se deben de señalar abierta y llanamente.

A propósito es interesante revivir un dato importante, conocido en el Municipio portuario, cuando el regidor señor Ramón González, planteó la necesidad de que toda persona de pocos recursos económicos que fuera a construir se le pidiera que consultara aspectos técnicos y prácticos, en la oficina de Ingeniería de la Municipalidad. Lo dicho y comentado ahí, fue indudablemente una muestra clara, de que los barrios de Limón se están levantando, un poco deficientes en urbanización, y en los aspectos más elementales, que requieren las construcciones. Pensamos sinceramente, de que, es un deber ya inmediato, abordar sin pérdida de tiempo, esas anomalías.

Indiferencia en ellas, es eludir responsabilidades. Por lo tanto, estamos aún en tiempo para evitar las deficiencias que se contemplan actualmente a vista gorda, sin necesidad de ser técnicos, para definirías.

CORREO DEL



ATLANTICO

SEMANARIO

Organo de divulgación de la Provincia de LIMON

Al servicio del pueblo

DIRECTOR:

HUGO ARAYA

AÑO I — N° 52

CUATRO DAMAS LIMONENSES DEL GARDEN CLUB A MIAMI

El sábado primero del mes en curso partieron para Miami Florida, las cuatro distinguidas damas: Berta Hunt, Jenny de León, Lourdes de Avellan y Myriam Torres. Son las representantes del Garden Club

de Limón, acertada escogencia; junto a ellas viajan otras distinguidas del Garden Club de San José, incluyendo a la señora esposa del Presidente, doña Olga de Echandi.

MENOR DE EDAD BALEO A OTROS DOS EL JUEVES SANTO

Aunque nuestros reporteros hicieron lo posible por registrar el nombre de el niño que con arma disparó dos balas, que se incrustaron en la garganta de Seledono Morales Rodríguez de 12 años de edad, y Luster Grapd de 15 años, no pudieron tomar el nombre del menor referido que cuenta con 6

años de edad. Pero entendemos que el hecho se produjo cuando se encontraba el citado menor jugando con una arma, y esta se disparó, hiriendo a sus compañeros referidos, uno en la garganta y otro en una de su manos. Fueron trasladados inmediatamente al To ny Facio.

Municipio aprobó nuevo plan de vacaciones a sus empleados

La Unión de Trabajadoras y empleados municipales, de Limón, hace algunos días creó un interesantísimo proyecto, donde las vacaciones vendrían a rendirle mejor a los empleados y para efectos de organización laboral del Municipio,

también se beneficiarán. Por fin en su antepenúltima sesión la municipalidad le dio el O. K., por lo que ahora los empleados municipales tienen deuda de gratitud con la corporación local.

Noticias breves de todo el mundo

El Secretario de Defensa norteamericano, Robert Menamara, ha declarado que la prueba, realizada con éxito, del proyectil de rígido "Mnauteman" constituye un gran avance, el proyectil, que utiliza combustible sólido, dio en el blanco, después de recorrer una trayectoria de casi siete mil kilómetros. El Sr. Menamara, que hizo la declaración anterior en su primera conferencia de prensa, manifestó también que el gobierno ha ordenado que se construyan cincuenta y tres grandes aviones, que serán, llegado el

caso, para transportar tropas a aquellos lugares en que puedan necesitarse.

Ha sido otorgado a la English Electric el contrato para el diseño y fabricación de las condensadores y principales turbinas de vapor con destino al segundo submarino nuclear de la Gran Bretaña. La manufactura tendrá lugar en los talleres que posee esta compañía en Rugby. El pedido de construcción del submarino fue formulado recientemente por el Almirantazgo a la Vickers-Armstrongs, de Barrow.

Se han despachado desde la Gran Bretaña con destino a una aislada ciudad del Sahara español llamado El Alum, cuatro camiones petroleros de tipo articulado, que serán incorporados al servicio de varias firmas petroleras consagradas actualmente a trabajos exploratorios en aquella zona. Por hallarse dicha ciudad en un lugar tan apartado, ha sido preciso enviar los camiones a las islas Canarias, desde donde serán transportados en barcas de desembarco hasta el punto de destino. Los vehículos están a cargo de la Compañía Atlas S. A., dedicada a la distribución de petróleo.

Q 2.638.00 valor de reparación de la Agencia de Policía de Penschurt

La actual agencia de policía de Penschurt está en muy malas condiciones. Por lo que es necesario que el Gobierno la arregle. Tan, pero en tan malas condiciones está la agencia de policía de Penschurt que la otra vez un perro levantó la pata para... pero los vecinos alarmados, de que al caer el

liquido del canino, lo ahuyentaron y con esto se logró que la agencia no se cayera ni le pasara nada. Pues bien, el municipio ha valorado su reparación en la siguiente suma: ... Q 2.638.00 por lo que los trabajos se iniciarán prontamente.

Barrio Roosevelt sin hidrantes

Un día estuvo a punto de incendiarse una casa en ese sector, y ante la alarma del vecindario, se dieron cuenta de que no había hidrante!

Esto ha motivado, lógicamente, serias críticas, que Radio Sucesos capta la inquietud, para ver que se puede hacer al respecto.

OLA DE CALOR AFECTA A PERSONAS

No vamos a hablar otra vez, de que calor es insoportable, tan insoportable, que el termómetro ha marcado hasta 33 centígrados de calor, ayer domingo. Lo malo del asunto es que una serie de personas se están viendo afectadas conside-

rablemente de esta ola. Hasta el momento no hay muertes que lamentar, pero si personas que se encuentran afectadas por esa ola de calor, que ha venido azotando la ciudad de Limón.

SEMANA SANTA EN LIMON

Ofrecemos una crónica de los aspectos más sobresalientes de la celebración de la Semana Santa: Sin lastimar a nadie, y solo con la intención de hacer observaciones, para que se corrijan, queremos comenzar diciendo que se había anunciado, que este año la Semana Santa, tendría un carácter muy especial, pues un grupo de personas cuidarían del orden de las procesiones, tratando que principalmente, la presentación de las Samaritanas, se realizaran con todo orden. Al respecto se habían tomado precauciones —se informó en su oportunidad—. De decir a hechos, nada sucedió. Y por lo tanto acontecieron los hechos, de la misma manera que años anteriores. Insistimos: la presentación de la Samaritana de be de organizarse mejor, evitar esa cosa desagradable de

niños corriendo, gente estrujando a quienes intervienen en los actos.

La procesión del Jueves Santo fue una de las de mayor agrado de los fieles, tuvo más concurrencia, inclusive que la del Viernes Santo por la mañana, y el Angel de la Confortación bien interpretado. De la procesión del encuentro, queremos decir que fue muy, pero muy poco concurrencia, y hay que destacar a las tres: se forjitas que realizaron; en los papeles de la Samaritana, una magnífica actuación.

EL SANTO ENTIERRO

El respeto, el orden que hubo, fueron realmente merecidos del Santo Sepulcro. Hay que felicitar a los organizadores por este acto. Nada mejor que decir, que fue una solemne procesión.

Departamento de Sanidad suspende a empleados

Dos de ellos sufrieron severas sanciones al serles suspendidos de sus labores por varios

días. La Municipalidad aprobó fuertemente la actitud del director de ese departamento,

para forjar más disciplina, en todos los departamentos del municipio.

Obras Públicas sordo ante problema del tajamar

El Ing. de Obras Municipales, y de Obras Públicas Ing. Jiménez, ha hecho gestiones ante el departamento de Obras

Públicas, para que aprueben el proyecto de la reparación inmediata de algunas partes del tajamar. Pero pasan los días

y el MOP en San José, no da como respuesta silencio. ¿Qué pasa?

REFRESCOS GARRON

Deliciosos y Limonenses...

Se nota el nerviosismo de los aztecas.—

Obstáculos para que nuestra Selección de Fútbol viajara a México

deportes

Por LUIS ALBERTO GARCIA

"Cuando la venada sale careta, se busca pintura adecuada para quitarle las manchas". Eso es lo que tratan de hacer los mexicanos, al obstaculizar en cierto aspecto que nuestros futbolistas viajaran ayer.

EL MOTIVO Y SUS CONSECUENCIAS

Resulta, que los organizadores de nuestro fútbol, o mejor dicho los directores movieron todos los cimientos para que a nuestra delegación se le exonerara de impuestos de espectáculos públicos que los mexicanos cobran ahora, algo que en anteriores ocasiones nunca habían hecho.

Cuando todo estaba arreglado, digamos por encima, ya que se había conseguido un salvoconducto oficial, la Embajada de México aquí, prohibió la salida del equipo sino pagaban los 43.80 dólares que por persona cubren esa sanción, obligándolos a tener que viajar posiblemente mañana.

Las consecuencias que dicha actitud puede tener es que la próxima vez que los aztecas vengan a jugar a nuestro suelo, sea aquí o cualquiera, se le aplique la palabra "Ojo por ojo", diente por diente", entonces verán duplicado el castigo, puesto que la moneda nuestra es doble de la de ellos. Pero a pesar de todo nuestra opinión para quienes comandan es darles un ejemplo de cultura, y que el agua corra por el río tranquila.

SI NO SE ARREGLA LA SITUACION NO HABRA PARTIDO

El único viajante de ayer fue nuestro compañero de labores D. Luis Carlin, quien hizo rumbo a compañía de su señora esposa, pero llevó consigo la misión de hablar con la Directiva del fútbol mexicano al respecto para de finir la situación. A continuación el boletín que recibíamos de la Federación en el que explica el deber para con nosotros en lo relacionado a reciprocidad en el trato de delegaciones y al mismo tiempo el acuerdo tomado en reu-

nión extraordinaria sobre que sino se solucionan antes del 8 de este mes no existe hay un arreglo convencional no se viajará a México. He aquí el por tanto:

La Federación Nacional de Fútbol, de acuerdo con el informe que proporciona su Presidente, don Luis F. Morúa Carrillo, considera:

Que ha existido desatención, no sólo a la Selección Nacional sino también a un documento de carácter oficial emanado del Ministerio de Relaciones Exteriores;

que, no obstante las amables explicaciones dadas personalmente por el señor Embajador de México al Presidente de la Junta Directiva de la Federación, señor Morúa, de que los cuarenta y tres dólares se cobran de acuerdo con la existencia de una ley vigente en los Estados Unidos Mexicanos, la Federación Nacional de Fútbol exige la reciprocidad en el trato para las delegaciones de portivas, por cuanto en ocasión de la reciente visita de la Selección Mexicana, y en las oportunidades anteriores en que las delegaciones deportivas de México han viajado a Costa Rica, sus pasaportes han sido visados como turistas y en algunas de esas ocasiones, en forma gratuita o de cortesía.

Por tanto: la Federación Nacional de Fútbol declara: que no pagará la suma de 43 dólares por persona que se exige en cuenta que de su actuación en México no devengará utilidad alguna y manifiesta que, si antes del día 8 de abril en curso las autoridades deportivas, consulares o diplomáticas de México no han solucionado este problema, la Selección Nacional de Fútbol no jugará en México el 12 de abril, acogiendo a lo que dispone el artículo 20 del Reglamento del Campeonato de la Copa del Mundo.

LUIS F. MORUA CARRILLO GONZALO BRENES Q. EMILIO GARNIER B. JORGE ULLOA S.

EL DR. TOBA VIAJARA MAÑANA

Como es lógico el único, digamos técnicamente interesado en ver el partido es el entrenador Dr. Toba Muñio, por lo consiguiente se buscó la manera de que solamente él viaje mañana con ese fin.

LA EMBAJADA DE MEXICO EXHONERA PAGO DE VISA A LA DELEGACION DEPORTIVA

A eso de las cuatro y media de la tarde de ayer el señor Embajador de México llamó a nuestro periódico para informar que el Ministerio de Relaciones Exteriores de su país, había dispuesto otorgar visa gratuita a la delegación de Costa Rica, gracias a gestiones realizadas por él en las primeras horas de la tarde.

De tal manera la delegación, si quisiera podrá salir hoy a cualquier hora hacia México —agregó el Embajador— que en realidad lo que existió fue negligencia de la Federación de Fútbol de Costa Rica, pues no fue sino hasta el 28 de marzo que se notificó a la Federación de México todo lo relativo a la salida de la delegación costarricense. Según dijo el Embajador la Federación de aquí, desde el 22 de marzo había recibido de la de México una pe-

tidición en ese sentido. Por tratarse de que eran días santos cuando la comunicación de Costa Rica llegó a México ésta no pudo tramitarse a tiempo.

Con ello el problema prácticamente está solucionado, esperando nada más que los organizadores de nuestro fútbol se apresten en el día de hoy a conseguir la nave para que los transporte mañana a México.

LACSA SALIO CON 19 CAMPOS A MEXICO MENOS, Y DEMAS FACILIDADES

Fuimos informados de la Oficina Central de LACSA que con motivo del desorden ocasionado al no viajar la selección nacional a México ayer, perdieron los 19 campos separados con ese fin, comidas y café, y todo lo que esta cómoda empresa de aviación ofrece a sus pasajeros. Manifestó el señor Escalante Gerente de dicha entidad que la pérdida total tiene que asumirla la empresa.

REPORTE DE LA AP

SAN JOSE, Costa Rica, 4 (AP) La Federación Nacional de Fútbol ordenó al seleccionador de Costa Rica que no saliera del país rumbo a México.

La selección costarricense estaba en el aeropuerto lista a partir cuando recibió la orden de la Federación, la que informó que la suspensión del viaje se debía a que la Embajada Mexicana, desconociendo el pasaporte colectivo extendido por el Ministerio de Relaciones Exteriores, comunicó a última hora que cada miembro de la delegación debía pagar un impuesto de 43 dólares exigido por el gobierno de su país para permitir la entrada de la misma. Agregó la Federación que esto

constituyó una falta de reciprocidad, ya que en una reciente visita de un grupo de 30 mexicanos no les fue exigido ninguna clase de impuestos.

La Federación está reunida ahora considerando las siguientes alternativas: pagar una multa de cinco mil francos a la Fifa, por no asistir al partido en México o bien llevar delegación de 15 personas con el único fin de no desalar a los aficionados mexicanos.

En los círculos deportivos, se estima que la dificultad creada por la acción de los mexicanos es para impedir que los costarricenses puedan observar el partido de mañana entre México y las Antillas Holandesas, en las eliminatorias por la copa mundial.

Costa Rica derrotó por 1-0 a México el 22 de marzo, en San José y deberá enfrentarse nuevamente, en México, el 12 de abril, en su partido decisivo pues los costarricenses, que hasta estos momentos tienen amplia ventaja con cuatro puntos con sólo lograr el empate obtendrían la clasificación de la zona Centro-Norteamericana y del Caribe en esta disputa.

LA SELECCION VIAJARA MAÑANA

Mañana jueves definitivamente nuestra selección de fútbol rumbará hacia México, pero el cometido que nuestros ellos perseguirán de que los creemos no presentarán el partido no será reparado, pero como —dijéramos antes, el entrenador sí podrá hacerlo porque tiene preparado viaje para hoy a medio día.

Aruba arribó a las cuatro de la tarde

El tercer país que participará en la Décimaquinta Serie Mundial de Beisbol llegó ayer a las cuatro de la tarde, se trata de Aruba, quienes sin bombos ni platillos vienen dispuestos a ocupar un lugar preponderante en el certamen. Están hospedados en la Pensión Niza de esta capital.

Venezuela con su delegación.—

Llegaron los favoritos de la XV Serie de Beisbol



Los peloteros venezolanos Héctor Rodríguez y Raúl Landaeta momentos en que brindan declaraciones a nuestro redactor deportivo Luis A. García.

Ayer nos trasladamos a El Coco con el fin de obtener la primicia informativa sobre la llegada de la selección de beisbol de Venezuela, favoritos del certamen con los cubanos, y permanecimos esperándolos durante cuatro horas, hasta que por fin los altoparlantes anunciaron vuelo especial de Pan Am directamente desde Caracas con escala en Panamá.

Junto a los colegas Grillo Monge, Orlando Meza de Radio Unión de Nicaragua, nuestro fotógrafo Meza, y el Presidente de la FIEA don Carlos María Zecca, don Gerardo Picado y el que esto suscribe nos aprestamos a recibir a los buenos peloteros suramericanos.

Después del saludo protocolario comenzamos la acción informativa.

El primero en hablarnos fue don Angel Zambrano jefe de la delegación quien manifestó estar satisfecho del viaje y alabó a Costa Rica por el esfuerzo tan grande de realizar un evento de esta magnitud como lo es la Décimaquinta Serie Mundial de Aficionados —agregando que vienen integrados por equipo dispuesto a la lucha.

Luego interrogamos a los peloteros William Toconis quien tiene el cartel de mejor promedio de average en el bate, nada menos que 600. Seguidamente a Raúl Landaeta left fielder con promedio al bate de 410 y por último a Héctor Rodríguez con 480.

Acto seguido los locutores se dieron a la tarea, mientras otros tranquilamente desfilaban al autobús que los trasladaría a esta capital.

La llegada de los venezolanos y la de Nicaragua comienzan a darle la efervescencia necesaria a la Serie Mundial Amateur que comienza el viernes venidero.

Lista de la delegación de Venezuela:



William Toconis, el poderoso bate del seleccionado venezolano con un promedio de 600 y Arturo Cavanier, también estrella titular del equipo. A ambos los veremos defender su prestigio en el Mundial del Beisbol.

- 1—Angel E. Zambrano, Jefe de Delegación, Presidente F. V. B. A.
- 2—Manuel Martínez A., Delegado, Secretario de Organización F. V. B. A.
- 3—Jesús Angel Molero, Periodista, Diario "Últimas Noticias".
- 4—José Manuel Tovar, Manager, Manager Campeón Nacional.
- 5—Emiro Alvarez, Coach, Manager club "I. N. O. S."
- 6—Angel Domínguez, Entrenador, Coach club "Intendencia Naval".
- 7—Ignacio Flores, Jugador N° 5 Club "Intendencia Naval".
- 8—Tadeo Flores, Jugador, Club "Intendencia Naval".
- 9—Nicolás Jaimes, Jugador N° 1 Club "Vigilantes".
- 10—Enrique Capechi, Jugador N° 2, Club "Intendencia Naval".
- 11—Alfredo Torcat, Jugador N° 16, Club "Universidad C."
- 12—Armando Canónico, Jugador

- N° 17, Club "I. N. O. S."
- 13—Jorge Martínez, Jugador.— Club "M. O. P.", Anzoátegui.
- 14—William Troconiz, Jugador N° 22 (600), Club "M. O. P.", Zona 5.
- 15—Héctor Rodríguez, Jugador, Club "Anaco", Anzoátegui.
- 16—Rubén Millán, Jugador N° 3, Club "Intendencia Naval".
- 17—Daniel Díaz, Jugador N° 19, Club "Vigilantes".
- 18—Odelio Castillo, Jugador N° 15, Club "M. O. P.", Zona 5.
- 19—José Manuel Tovar, hijo, Jugador N° 7, Club "Intendencia Naval".
- 20—Arturo Cavanier, Jugador N° 18, Club "O. S. P.", La Guaira.
- 21—Raúl Landaeta, Jugador N° 6 (410), Club "Intendencia Naval".
- 22—José Flores, Jugador N° 21, Club "Intendencia Naval".
- 23—Manuel Pérez, Jugador N° 9, Club "Intendencia Naval".
- 24—Dario Arias, Jugador N° 8, Club "I. N. O. S."